

19 de Noviembre de 2009

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DEPORTE

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día diecinueve de Noviembre del año dos mil nueve, en la Sala de Juntas del 2do. Piso de la Tesorería Municipal ubicado en la calle 2 Pte. Nº 107 Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Lic. Jovita Trejo Juárez Presidenta de la Comisión de Actividades

Deportivas y Sociales del H. Ayuntamiento del

Municipio de Puebla

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández

M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López

Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte
Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte

Antonio Kirvan Torres Consejero
José Ignacio Silva y Espinosa Consejero
José Marcelino Ramírez Márquez Consejero
Consejero Consejero

C. Mario Fernández Reyes Consejero
Petra Blanca Cortes Consejera

Lic. Alejandro Ávila Fraginals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación

Ciudadana

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Noviembre el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión
- 2. Lectura del orden del día y aprobación del Acta de la Sesión Anterior
- 3. Informe de actividades a cargo del L.E.F. Hugo Ramírez Hernández, Presidente del Consejo
- 4. Seguimiento a las propuestas de Proyectos del Consejo del Deporte.
- 5. Asuntos Generales.
 - Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión.

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte da la bienvenida a los consejeros ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, subsiguientemente declara que existe quórum legal e inicia la sesión, continúa y da lectura a los puntos del orden del día y procede a circular el acta de la sesión anterior para rúbrica de los presentes.

Menciona que hay algunas dinámicas y proyectos relacionados con el tema del deporte y el consejo, mismas que se han estado analizando para obtener beneficios hacia los ciudadanos, entre estos convenios están viendo la posibilidad de que todos los servicios que tiene el Instituto Municipal del Deporte sean sustentables, y que los productos que ofrece el Instituto se empiecen a cobrar para el mantenimiento de los mismos, señala que ya no se manejarán como servicios, realizando un cambio jurídico para manejarlos como productos y poder cobrar.

El Presidente muestra las diferentes cuotas que tendrán los productos, para conocimiento del consejo, y remarca que de todo el monto en total que se reciban, un 30 porciento será destinado



19 de Noviembre de 2009

para el Instituto Municipal del Deporte, mismo que utilizará todos los recursos para manutención de las áreas deportivas.

El Presidente solicita que para la próxima sesión que se convoque con autoridades del Instituto del Deporte, lo acompañen los consejeros para que la voz representativa del consejo (ciudadana), se exprese y sea escuchada.

Los Consejeros toman la palabra y expresan que dependiendo el tema de las reuniones con las autoridades del Instituto deberán acompañar al Presidente del consejo, aparte deberán ser consejeros que contemplen el perfil del tema a tratar para poder debatir opinar y aportar ideas o criticas, así como exponer que los proyectos que realiza el Ayuntamiento como el de las ciclo vías, deben ser difundidos y aprovechados por los diferentes grupos y sociedad en general, porque tal parece que no se ocupan y son recursos desaprovechados.

Pasando a otro punto los consejeros indican que se debe aprovechar el enlace con el Instituto para sacar adelante los proyectos del Consejo, a lo que el Presidente indica que en la próxima sesión traerá de manera más puntual el proyecto del Techado de Canchas, y los proyectos que tiene planeado el consejo llevar a cabo en el próximo 2010. Exhorta a los consejeros a que en el próximo año el consejo sea nutrido con participación y nuevos integrantes.

El Secretario del Consejo les informa que en los próximos días va haber una reunión con la Presidenta Municipal y los 16 Presidentes de los Consejos Ciudadanos (Comisión Ejecutiva), por lo que va a pedirle al consejo se empiece a organizar para aterrizar todas sus ideas y planes en proyectos puntuales, mismos que se le van a presentar a la Alcaldesa en la mencionada reunión.

A la par Informa que se abrirá o se actualizará la página Web del Consejo de Participación Ciudadana para toda consulta pública.

El Presidente del Consejo comenta sobre la recién conferencia que se llevó a cabo en la Universidad del Valle con el tema Déficit de Atención, surgiendo una la propuesta de parte del Consejo para ayudar al tratamiento del déficit de atención en niños a través del deporte, proyecto que se planea aterrizar para presentarlo e iniciar con su gestión, los consejeros discuten y ejemplifican los diferentes tipos de deporte que ayudan a los niños a su desarrollo.

ASUNTOS GENERALES

El Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana el Lic. Alejandro Ávila Fraginals, comenta sobre las próximas fechas decembrinas que se acercan y pide que los consejeros propongan ideas para reunirse y celebrar juntos un brindis de honor.

Siendo las once horas de este mismo día, se da por terminada la sesión llegando a los siguientes:

ACUERDOS

1. Se convocará a la próxima sesión de consejo el día 21 de Enero del 2010 en la Sala de Juntas de la Tesorería Municipal, calle 2 Pte. 107 (2do. Piso) Col. Centro.

Consejo Ciudadano del Deporte

19 de Noviembre de 2009

CONSEJEROS CIUDADANOS	
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte	M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte
Antonio Kirvan Torres Consejero	José Ignacio Silva y Espinosa Consejero
José Marcelino Ramírez Márquez	C. Mario Fernández Reyes
Consejero	Consejero

Petra Blanca Cortes Consejera

FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA

Lic. Jovita Trejo Juárez

Presidenta de la Comisión de Actividades

Deportivas

Sociales del H. Ayuntamiento del Municipio

de Puebla

Lic. Alejandro Ávila Fraginals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana